
              
8月 22日に石川県金沢市で開催された北越大会の報告をします。     

分科会テーマ 

『共に創造しよう！子どもたちの豊かな学びのために 

～つながる心をつなげる力に～』 

 

研究部が担当した分科会のテーマは昨年度の 

秋季研究会分科会でも取り扱った「カリキュラ

ムマネジメント」と現在話題の「業務改善」で

す。 

 研究部のこれまでの研究や福井県内の実践事

例を紹介するとともに、グループワークではこ

れらのことについて私たち事務職員の立場から

どのように携わっていけるのかをワークシート

を使って理解を深めました。 

 研究大会当日は石川県や富山県、新潟県の方の

話も聞けて、充実した時間になりました。 

       
話し合いの中では「人材の配置について」

（カリキュラムマネジメント）や「部活動

（クラブ活動）の負担軽減」（業務改善）な

どの意見がでてきました。   
◆当日の様子 その１◆        
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話し合いの中では「人材の配置につい

て」（カリキュラムマネジメント）や「部

活動（クラブ活動）の負担軽減」（業務改

善）などの意見がでてきました。  



◆当日の様子 その２◆              
第４分科会でもグループワークを行います。 

カリキュラムマネジメントと業務改善、それぞれの視点からみなさんが考える 
はどんなことでしょうか？ 

難しく考えることはありません。分科会当日はぜひ「どんなことをしたいか」、「楽しく」

考えてみんなで共有していきましょう！ 
 参加していただいたみなさんが「明日から頑張ろう」と意欲が持てる分科会にな

るよう頑張ります。      
令和５年度に福井県内で行われる全国事務

研究大会に向け研究を開始しました。大会テ

ーマである「リーダーシップと組織開発」に

ついて研究していきます 


